

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Einmal von Mainz nach Athen und wieder zurück  
16.05.2019

KLIMASCHUTZ

# Einmal von Mainz nach Athen und wieder zurück

In der Zeit von 6. März bis 19. April beteiligten sich die meisten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Zentrums Gesellschaftliche Verantwortung an der Aktion „Autofasten“. Sie benutzten für die Fahrt zu und von ihrem Arbeitsplatz in Mainz öffentliche Verkehrsmitteln oder das Fahrrad. Und auch für die meisten Dienstfahrten verzichteten sie auf das Auto.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Sie sparten dadurch knapp 5000 Autokilometer, soviel wie die Strecke von Mainz nach Athen und zurück, und reduzierten den CO2 Ausstoß um eine Tonne. Soviel nimmt eine Buche, die über 80 Jahre wächst und über eine Gesamthöhe von über 23 Meter und einem Stammdurchmesser von 30 Zentimeter verfügt, über diese Zeit auf.

---

TEILEN

[DOWNLOAD PDF DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)